

議会だより ましこ



平成30年
新年号

謹賀新年

謹んで、新春のお慶びを申し上げます。昨年も各種イベントが実施され、町内三箇所で前土祭が行われ、田野・七井地区でも好評でした。また、秋の陶器市でも100回のイベントが行われ、町外から多くの観光客が訪れ賑わいました。

謹んで新春のお慶びを申し上げます。昨年も各種イベントが実施され、それぞれ関係者の努力によって大いに賑わいました。また、オープン一周年を迎えました。今年も更なる高見をめざして共に頑張っていきましょう。



副議長
高橋 正則

しょう。

議会においては昨年初めて三地区で議会報告会を実施し、参加いただいた町民の皆様から貴重なご意見を頂戴することができました。行政課題が多い中、町民の皆様の声を聴きながら、共に手を携えより良い町づくりに努力して参ります。特に重要な課題は、予想を上回るペースで進む人口減少問題への対応です。この対策には、少子化・子育て支援・雇用・生活弱者など様々な対策が含まれます。一つ一つ頑張って参りますのでよろしくお願いします。



議長
高野 美晴

謹んで新春のお喜びを申し上げます。昨年より議会報告会がスタートしました。町民の皆様より沢山の貴重なご意見を参考に議論を進めている所です。今後の政策に反映して、元気な町づくりを目指して取組んでまいります。今後共、より一層のご支援とご協力を

謹んで、新春のお慶びを申し上げます。昨年も各種イベントが実施され、町内三箇所で前土祭が行われ、田野・七井地区でも好評でした。また、秋の陶器市でも100回のイベントが行われ、町外から多くの観光客が訪れ賑わいました。



議長
高野 美晴

議会においては、議会基本条例の議会報告会を七井・田野・益子の三箇所で第一回目を実施しましたが、参加者が少なかったので今年はぜひ皆様方に参加をしていただきたくお願い致します。

現在重要な課題である人口減少問題、少子化対策、高齢化社会の対応など、町民の皆様のご理解とご協力をお願いすることも子育て支援、教育環境の充実、高齢者・障がいの方々が安心して暮らせる町づくりに議会も努めて参ります。皆様のご多幸とご健康をお祈り致します。



議長
直井 瞳

昨年秋に議会改革の一環として、議会報告会を開催し、様々なご意見を頂戴することができます。地域の生の声を行政運営に反映させ、実現するため努めてまいります。更に開かれた議会を目指し、皆様の負託に寄与できますよう、一層邁進してまいります。



議長
小島 久之

謹んで新春のお慶びを申し上げます。昨年は、少子高齢化社会といわれていますが、今年は団塊の世代の人達が七十歳を迎える年になりました。この時代に私は何ができるかよく考えて、住み良い町と福祉の向上を目指して、更なる努力をして参りたいと思っています。



議長
磯部 浩

明けましておめでとうございます。平和はすべての人の願いです。現在の平和が保たれているのは主権者である町民の皆様が命の大切さ戦争を禁止する平和憲法を守つてきました。憲法を守る立場の一議員一町民としても、平和憲法を改正しないようこれからも訴えていく所存です。

議員は、公職選挙法により選挙区内の方に、年賀状等のあいさつ状（答礼のため自筆によるものは除く）を出すことは禁止されています。

皆様の一層のご理解をお願い申し上げます。

新年明けましておめでとうございます。本年も皆様が健康で輝ける一年であります事を心よりお祈り申し上げます。

益子町の発展と皆様のご多幸を祈ります。

益子焼の販売促進等に向けて、全力で頑張つて参ります。



日渡 守

謹んで新春のお慶びを申し上げます。今年の干支は戊戌。戊戌の年『比和』となり、益々盛んになる年だそうです。今年も心新たに生活環境の整備、子育て・高齢者支援、教育福祉の充実、文化観光の推進、農商工の発展、そして益子焼の販売促進等に向けて、全力で頑張つて参ります。

本年も皆様のご多幸とご健勝をお祈り申し上げます。



河原 誠

新年明けましておめでとうございます。今年は平成30年戊戌の年『比和』となり、益々盛んになる年だそうです。今年も心新たに生活環境の整備、子育て・高齢者支援、教育福祉の充実、文化観光の推進、農商工の発展、そして益子焼の販売促進等に向けて、全力で頑張つて参ります。



加藤 芳男

謹んで新春のお慶びを申し上げます。町の未来を担う子育て世代への支援充実、教育環境の整備充実を図り、安全で安心して生活できる町、住みやすい町を目指して、努力して参ります。

今年は昨年より実施しております議会報告会に参加いたしました。皆様の声が反映できる議会になるよう尽力して参ります。益子町の発展と皆様のご多幸をお祈り申し上げます。



黒子 秀夫

新年明けましておめでとうございます。皆様には日頃より、力添えを頂きお礼申し上げます。昨年益子町議会基本条例が制定、施行されました。開かれた議会、皆様の声が反映できる議会になるよう尽力して参ります。益子町の発展と皆様のご多幸をお祈り申し上げます。



廣田 茂十郎

新年明けましておめでとうございます。本年も皆様が健康で輝ける一年であります事を心よりお祈り申し上げます。

町民参加と官民連携による協働の町づくりを推進し、少子高齢化対策・人口減少問題など抱える課題解決に貢献出来るよう、皆様と知恵を出し合い取り組んで参ります。



高橋 美江

謹んで新春のお慶びを申し上げます。今年の干支は戊戌。果斷を以って、陽気で革新、一新すべき年で、過去に囚われず前向きに地道な努力を重ねる事が次の成長に繋がる年で、決断力が大切との事です。今年も皆様の負託にお応すべく精進致しますので、どうぞ宜しくお願い申し上げます。



岩崎 秀樹

新年のお慶びを申し上げます。道の駅が一年過ぎ予定より倍以上の売り上げがあり喜ばしい事ですがこれからが勝負です。また、高齢化・少子化対策など課題は沢山あります。議会とともにそれらを踏まえ議会報告会を充実させ皆様の声を生かし住み良い益子町になる様努力して参ります。



星野 壽男

謹んで新年をお祝いします。ほほえめば、やさしくなる“ほほえも ましこ”を合言葉にして、今年は特に、町民一人一人にやさしい行政を目指します。目の前の暮らしが少しでも良くなるための予算が、後回しにされる事のない、温かくそして健全な町を、共に作つて参りましょう。



長岡 景介

謹んで新春のお慶びを申し上げます。南の玄関口として二年目を迎えた「道の駅ましこ」地方創生の時代に観光や農商工の発信拠点となり元気な町づくりを推進していくことを、や先人達が残してくれた美しい故郷を未来へ引き継いで参ります。皆様方のご多幸とご健勝をご祈念申し上げます。



小島 富子